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Ata da 3ª Reunião Ordinária do Colegiado de Campus  

ATA Nº 04/2017 – REUNIÃO COLEGIADO – 29.11.2017 

Ata número 04/2017 da terceira reunião ordinária/2017 do Colegiado de Campus 1 
do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha – Campus 2 
Panambi. Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano dois mil e dezessete, 3 
às treze horas e trinta minutos, na sala de reuniões da direção geral, reuniram-se 4 
para terceira reunião ordinária de 2017, sob a presidência do Diretor Geral do 5 
Instituto Federal Farroupilha – Campus Panambi, Professor Alessandro Callai 6 
Bazzan, os membros: Jaubert Menchick (Titular - Representante Docente), Josiane 7 
de Oliveira Pillar Hinning (Titular - Representante Docente), Larissa de Lima Alves 8 
(Suplente - Representante Docente), Alisson Relly (Suplente - Representante 9 
Técnico Administrativo), Leandro Luis Nagorny (Titular - Representante Técnico 10 
Administrativo), Ângelo Junior Paloschi (Titular - Representante Técnico 11 
Administrativo ) Iury Batista dos Santos (Titular – Representante discente), Telmo 12 
Dutra de Freitas (Titular - Representante Sociedade Civil), Olívio Dilceu da Silva 13 
Oliveira (Titular - Representante Sociedade Civil). Convidou-se para sessão os 14 
seguintes servidores: Thiago da Silva Weingartner (Diretor de Planejamento e 15 
Desenvolvimento Institucional) e Cleber Rubert (Coordenador Geral de Ensino). Os 16 
conselheiros foram convocados pelo ofício n° 326/2017 – Gabinete Direção Geral, 17 
de 21 de novembro de 2017, com a seguinte pauta: aprovação do calendário 18 
2018, autorização de abertura de processo de criação de cursos 19 
superiores de Tecnologia em Automação Industrial e Tecnólogo em 20 
Processos Químicos. O diretor Alessandro iniciou a reunião explicando a pauta 21 
da e as demandas a serem apreciadas.  Para iniciar Alessandro explicou que o 22 
planejamento de 2018 do campus já havia sido discutido e aprovado pelo colegiado 23 
na segunda reunião ordinária, sendo que o mesmo foi enviado para a reitoria para 24 
apreciação do Conselho Superior, que solicitou que o campus fizesse alguns 25 
ajustes na planilha do planejamento enviado. Alessandro solicitou então que os 26 
conselheiros opinassem quanto à apreciação da nova planilha do planejamento de 27 
2018 na presente reunião ou que se convocasse uma nova reunião para discutir 28 
esses ajustes feitos. Os conselheiros decidiram que a nova planilha do 29 
planejamento 2018 fosse apreciada no presente momento para facilitar os 30 
trâmites institucionais, sem a necessidade de uma nova reunião. Na sequência da 31 
pauta o professor Cléber Rubert (Coordenador Geral de Ensino) apresentou a 32 
proposta de calendário acadêmico aos presentes, salientando que o mesmo foi 33 
aprovado pelo Conselho Superior da Reitoria do IFFar. O professor Cléber fez 34 
argumentações quanto as datas do calendário dos cursos integrados, explicando 35 
as datas de recesso, férias, sábados letivos, início e término das aulas, feriados e 36 
demais atividades do campus, sendo que o início das aulas ficou definido para 37 
19.02.2018. O professor Jaubert fez alguns questionamentos sobre a data dos 38 
jogos dos Institutos Federais (JIF) que acontecerão em 2018. Alessandro interviu 39 
explicando a possível data dos jogos. Além disso, foi proposto acrescentar um 40 
sábado letivo para os jogos do JIF após as discussões. Essa proposta foi consenso 41 
de todos os conselheiros. Cleber deu continuidade explicando o calendário dos 42 
cursos subsequentes e superiores, dando um enfoque nas datas de recesso, férias, 43 
sábados letivos, início e término das aulas, feriados e demais atividades do campus. 44 
O mesmo salientou que esse calendário tem datas diferenciadas de início das aulas 45 
em virtude do calendário de matrículas do SISU, o início das aulas ficou para 46 
26.02.2017. Cléber explicou algumas datas de atividades do ano letivo 2018. Foi 47 
solicitado aos conselheiros a apreciação do calendário sendo que os mesmos 48 
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aprovaram o calendário exposto por unanimidade. Na sequência da pauta 49 
Alessandro expôs o próximo ponto que tratava sobre o encaminhamento das vagas 50 
docentes que foram aprovadas nas reuniões anteriores. Alessandro explicou que o 51 
próximo passo após aprovar as vagas é encaminhar a documentação para criação 52 
de novos cursos através da criação do PPC do curso. Alessandro expôs o 53 
memorando da coordenação do eixo de controle e processos industriais que 54 
solicita a criação do Curso de Tecnologia em Automação Industrial. Jaubert pediu 55 
a palavra, destacando que o memorando da coordenação de eixo não especifica 56 
quais equipamentos que o curso precisa, bem como os seus respectivos custos de 57 
aquisição. Em relação aos equipamentos apontados no memorando como 58 
necessários para a criação do curso, foi salientado pelo diretor Alessandro que a 59 
aquisição dos mesmos terá que ser aprovada via colegiado de campus, conforme 60 
disponibilidade de recurso orçamentário, e que no Projeto de Criação de Curso 61 
podem ser descritos de forma mais detalhada. Na continuidade Alessandro 62 
solicitou que os conselheiros analisassem a viabilidade dos encaminhamentos e 63 
trâmites para a criação do Curso de Tecnologia em Automação Industrial, sendo 64 
que todos os conselheiros concordaram com o início da tramitação da 65 
documentação para criação do curso.  Seguindo a reunião o professor Thiago expôs 66 
o memorando do coordenador do curso de Licenciatura em Química sobre a criação 67 
do Curso de Processos Químicos. O memorando expôs as justificativas sobre a 68 
criação do curso. Alessandro deixou claro que a criação ou extinção de cursos é 69 
regida pela resolução Conselho Superior 13/2016 através de uma comissão 70 
específica formada por docentes, direção e demais agentes da instituição. Foi 71 
colocada em apreciação a viabilidade do início dos trâmites de criação do curso de 72 
Processos Químicos, sendo que todos os conselheiros aprovaram por unanimidade 73 
o início dos encaminhamentos. A professora Larissa solicitou a palavra e fez 74 
questionamentos sobre o curso de Pós-Graduação em Biologia que não teve 75 
apreciação no colegiado. Jaubert também questionou a ausência de 76 
encaminhamentos. Alessandro explicou que as datas de encaminhamento são 77 
diferenciadas dependendo da forma de Processo Seletivo para os cursos e que isso 78 
será feito no início de 2018. Dando continuidade o professor Thiago explicou o 79 
novo planejamento para 2018 após as alterações solicitadas pelo Conselho 80 
Superior, Alessandro interviu explicando que foi feito o remanejamento do contrato 81 
de alimentação dos alunos, sendo que ocorreram dificuldades de renovação de 82 
empenho, o que acabou por gerar problemas de renovação do atual contrato. Na 83 
sequência Alessandro fez explicações sobre os recursos na planilha de 84 
planejamento 2018 e como foram feitos alguns ajustes. Alessandro ainda explicou 85 
que foram feitas revisões nas planilhas e também de contratos para tentar ter uma 86 
margem de recursos viável. Alessandro ponderou que o orçamento é bem 87 
apertado, mas se não ocorrer nenhum imprevisto os valores serão suficientes para 88 
manter as atividades básicas. Thiago pediu a palavra e explicou como foi ajustado 89 
o novo orçamento e como foram feitos os ajustes necessários em contratos e 90 
programas da instituição. Thiago explicou que foram remanejados alguns recursos 91 
não utilizados em algumas áreas e realocados em áreas específicas. Thiago 92 
ressaltou que o grande impacto do orçamento está ligado aos contratos existentes. 93 
Larissa questionou sobre alguns itens da planilha e como foram discriminados 94 
certos recursos. Thiago argumentou explicando como foram feitas as alocações de 95 
valores por eixo tecnológico. Thiago fez as comparações entre o planejamento 96 
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2018 anterior a análise do Conselho Superior e o novo planejamento 2018 que foi 97 
reorganizado, conforme solicitação da reitoria. Jaubert ponderou que seria 98 
importante repassar as informações dos orçamentos destinados aos laboratoristas 99 
por parte dos coordenadores. Alessandro também explicou como ocorre a 100 
destinação de recursos para cada eixo. Thiago retomou a palavra explicando como 101 
foi feito o enxugamento de certas ações. Alessandro ainda reiterou que é 102 
necessário fazer algumas escolhas para alocar certos investimentos, pois os 103 
recursos são escassos. Alessandro solicitou que os conselheiros opinassem quanto 104 
ao novo planejamento 2018 que foi ajustado conforme solicitação da reitoria, 105 
sendo que os mesmos decidiram por unanimidade aprovar as mudanças feitas e 106 
que o mesmo pode ser enviado novamente ao Conselho Superior para apreciação. 107 
Portanto foi aprovada a nova planilha do planejamento 2018 e a mesma será 108 
enviada a PRDI e posteriormente para o Conselho Superior para  análise. Nada 109 
mais havendo a tratar, o Diretor Geral agradeceu a participação e encerrou a 110 
reunião, e eu, Leandro Luis Nagorny, lavrei esta ata, que será assinada pelos 111 
presentes, conforme lista de presença em anexo.  112 


